

Los patriarcas eran amigos de Dios

La Biblia nos habla de unos amigos muy especiales. Eran jefes de familias muy numerosas. Confiaban en Dios y Dios cuidaba de ellos.

Lee la historia de cada uno de estos personajes y une con flechas el texto con el dibujo del personaje correspondiente.

Yo soy **Abrahán**. Dios me acompañó hasta Canaán porque me había prometido una tierra nueva.

También me prometió que sería padre de un gran pueblo y tuve un hijo al que llamé Isaac.



Yo soy **Isaac**, el hijo de Abrahán. Dios me salvó cuando estaba a punto de morir en el monte.

Tuve dos hijos gemelos. Se llamaron Esaú y Jacob.



Yo soy **Jacob**, el hijo de Isaac. Dios cuidó siempre de mí y de mis doce hijos.

